

PRESSEMITTEILUNG

**Plattdeutscher Bauchredner Uwe Maas besuchte die Grundschule Neermoor**

Kürzlich besuchte der Bauchredner Uwe Maas die Focko-Ukena-Grundschule in Neermoor mit seinem plattdeutschen Kinderprogramm. Schnell stellte sich heraus, dass die Kinder Plattdeutsch nicht nur verstehen, sondern auch sprechen können. „Ik finn dat wükelk heel toll, wo fix ji Platt proten könen“, lobte Maas die Kinder.

„Die Focko-Ukena-Schule engagiert sich vorbildlich für das Plattdeutsche“, erläuterte Grietje Kammler, Leiterin des Plattdüütskbüros der Ostfriesischen Landschaft. So finde an der Schule beispielsweise der Religionsunterricht auf Platt statt. Dadurch lernten die Kinder die ostfriesische Regionalsprache ohne zusätzlichen Aufwand. Auch die Kinder ohne plattdeutschen Hintergrund zeigten keine Probleme mit der zweiten Sprache. Für alle Kinder gehöre Plattdeutsch ganz selbstverständlich dazu. „Viele Kinder haben mir gesagt, dass Plattdeutsch ihr Lieblingsfach ist“, freute sich Kammler.

Den Auftritt von Uwe Maas hatte das Plattdüütskbüro im Rahmen des Plattdüütskmaants organisiert.



Foto: Grietje Kammler. Eindruck vom Auftritt von Uwe Maas in der Focko-Ukena-Schule.

**Pressekontakt:**

Sebastian Schatz

Telefon: 04941 1799-23

[schatz@ostfriesischelandschaft.de](mailto:schatz@ostfriesischelandschaft.de)

Georgswall 1-5

26603 Aurich